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９月６日（土） 木畑ただし世話人会焼肉パーティー 

 

９月１１日（水） 

辻宏雄市議会議員の議長就任パーティーへ参加   

９月２０日（土）  

毎月恒例のスーパー１０ケ所街頭活動を敢行！   

９月２８日（日）つじ恵総支部長の事務所開きに参加 

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

１１月２１日（金）１９時～ 会場未定 

 第2回堺の明日を語る会＠八田荘を開催予定 

１２月７日（日） 今年は天橋立・宮津方面へ 

 第2回木畑ただしを育てる会バスツアーを企画中 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２０年 

１０月号   

いよいよ解散総選挙！一緒に新しい時代を創りましょう！ 

きばちゃんずボイス VOL.16 
～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

堺市中区の大先輩でともに活動して頂いている、辻宏

雄堺市議が、堺市議会の議長に就任されました。 

堺市西区、堺市南区に、私の活動する堺市中区を含め

た地域が衆議院選挙の大阪17区になります。民主党の

17区総支部長つじ恵前衆議の事務所開きの応援です。 

テントの設営から肉の準

備まで、本当にたくさんの

ボランティアの皆さんにお

手伝い頂きました。 

地域の皆さんと共に、地域から

大阪の政治を変えていきたい。 

９月６日（日） 午後５時～ 

木畑ただし世話人会の焼肉パーティーを開催しまし

た。当日は150人もの皆さんにお集まり頂きました。 

☆どうして政権交代が必要か？☆ 

 どんなにきれいな川でも水の流れが止まったところ

には澱みが生じます。高度成長の時代、一つの政党

が安定して政権を担当し、成長の果実を出来るだけ公

平に配分する。現在の与党が一定の役割を果たして

きたことは事実です。しかし配分係の人たちは、時代

が変わって、収穫できる果実の量が減っても、同量の

果実を配分する仕事しか出来ませんでした。決して未

来のために新しい木を植えようとはしませんでした。し

かも自分たちの取り分だけはしっかり残して。増加す

る国の借金、少子化・高齢化、教育の荒廃、相次ぐ企

業の不正。新しい木を育てる時代ではないでしょうか。 

  

 どうして２大政党が必要なのか？ 

 政治の世界において、一つの正しい答えなど存在し

ません。世界の情勢、国内の景気動向、国民の意識。

日々刻々と変わります。その時、国家が進むべき道を

提示できるのは政治だけです。二つの政党がしっかり

と政策の選択肢を提示し、それを有権者が自分の責

任で選択できる事。それこそが２大政党の持つ素晴ら

しい機能です。ある店主が病気で辞めました。次の店

主もお客さんのクレームが多いと言って、ろくに料理も

作らずに辞めました。みんな怒ってるところに、今度は

派手な看板工事を始めました。看板が変わってもお店

の中身は変わりません。街に一軒の定食屋では、文

句は言いつつみんな食べにくるから、お客さんのニー

ズにこたえる必要はありません。しかし２軒目が出来

ればそうはいきません。何を食べたいのか。今、どちら

の政党が時代に必要な政策（メニュー）を用意している

のか。私たち自身が決める時です！ （メルマガより） 


